

mordial. En efecto, he dicho antes que lo cultural designa aquella obra creada (previo el descubrimiento del ser originario) en la cual el existente "se" participa y la cual conlleva valores inútiles. Si ello es así, América Latina, y en especial ciertas zonas (Argentina, Chile, Uruguay, Colombia y México), constituye el único "país" del mundo que puede cumplir en el Continente Americano el papel que Europa cumple en Occidente.

Guillermo Sanhueza Arriagada
O'Higgins 220
San Bernardo, Chile

* * * *

Marzo 13 de 1964

Estimados señores:

Tengo el agrado de enviarles la Convocatoria y el Temario para el XV Congreso Nacional de Sociología que tratará exclusivamente sobre Sociología de la Reforma Agraria y que se reunirá en la ciudad de Tepic, capital del Estado de Nayarit, del 19 al 23 de octubre de este año. Temas comprendidos incluyen:

La Sociología y la Reforma Agraria

Las formas de tenencia y explotación de la tierra desde el punto de vista sociológico

La Reforma Agraria y su influencia en las sociedades humanas

Factores sociales que influyen en la organización y desarrollo de la Reforma Agraria

La Reforma Agraria en la América Latina

La Reforma Agraria y su influencia internacional

La contra-Reforma Agraria

Lucio Mendieta y Núñez
Director
Instituto de Investigaciones Sociales
Torre de Humanidades
Ciudad Universitaria
Coyoacán 21, D. F., México